

国際ロータリー第2730地区

高鍋ロータリークラブ 会報



会長 多賀 学昭
副会長 川上 幸子
幹事 坂田 師通

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4
ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

第2327回 令和7年1月16日プログラム

- | | |
|---------------|--------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 月初めのセレモニー |
| 2. ロータリーソング | 8. BOX披露 |
| 四つのテスト | 9. 委員会報告 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 会員卓話 |
| 4. 会長の時間 | 11. 点 鐘 |
| 5. 幹事報告 | |
| 6. 出席報告 | |

高鍋ロータリークラブテーマ

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』

第2730地区ガバナー 笹山 義弘

中部グループガバナー補佐 戸高 勝利

RI会長テーマ 『ロータリーのマジック』

第2730地区テーマ

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』

1月の月間テーマ

職業奉仕月間

本日の例会案内

- * 月初めのセレモニー * 雑誌紹介
- * 会員卓話—平山英俊君
- * 米山ランチBOX
- * 終了後理事会開催

次週例会案内; 1月23日 (第2328回)

* 職場訪問

ママンマルシェ (高鍋町)

12:20 現地集合

第2326回 例会内容 (1/9)

<夜間例会&新年会>

於; 四季亭



会長 多賀学昭君



幹事 坂田師通君



副会長 川上幸子君



カラオケ大会優勝の
多賀会長



じゃんけん大会で見事に
石井先生の絵を 岩切君



□会長の時間 新年のあいさつ

会長 多賀 学昭 君

皆様、新年明けましておめでとうございます。

新しい年が明けて、今年はどうなるのかいろいろ気になると思いますが、まずは会員の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。私は年末から風邪をひいて体がだるい状態が何週間も続き、やっとのことで年越しをしました。年賀状は200枚ほど準備したのですがとうとう表書きをする気力も起きず、1枚も投函しませんでした。ご無礼をお許しください。

さて、1月20日にはアメリカ合衆国大統領としてドナルド・トランプ氏が再任されることになっていますが、これまでこんなに毀誉褒貶の多い大統領はいなかったと思います。アメリカでも日本でもマスコミの評価は最悪ですが、ネットの世界では逆の評価が起きており(それだからこそ大統領選に圧勝したのでしょう。)グローバル社会の中で世界的な大資本による支配構造が進み、国家や民族文化の主体性が失われていることに不満を持つ人も大変多いように感じられました。私もトランプさんが暴れて既存の支配構造を変革してくれることを期待していますが、あまり無責任なことを言うのは控えておきましょう。年末には恒例の「川南町モーツァルト音楽祭」を盛会裏に実施することができました。会員の皆さまのお力添えに心より感謝申し上げます。

12月24日のクリスマスイヴのコンサートでは私は主催者として、運営委員長の中馬章一さん(元宮崎県商工観光労働部長)と会場入り口でお客様をお迎えしていましたが、長谷川さんご夫妻とお連れの方が見えて「やあやあ！」と挨拶。中馬委員長が「どなたですか。」と尋ねられたので「高鍋ロータリークラブの元会長で『長谷川だんご』の社長さんです。」と答えているうちに川上副会長と岩本会長ノミニーが見えました。喜んで「ようこそおいでくださいました！」と弾んでいたら、中馬氏が目を丸くして「あのエキゾチックな美女はどなたですか？」と聞くので「あの方は高鍋ロータリークラブの次期会長で川上幸子さんと言われます。島子商店の会長さんですよ。」と返事したら、「へえ。高鍋ロータリークラブには『団子屋』さんも『胡椒屋』さんもおられるのですか？」との反応。「いや中馬さん『島胡椒店』ではなく『島子商店』です。と珍妙なやり取りになってしまいました。

でもこの歳になって、ロータリークラブではそれぞれ職種を超えた皆さんと交流できるのは大変大きな財産であることを実感しています。社会や地域の中でお互いが学びを深め、町や村の活性化のために協力しあうことは、何よりも自分自身のよろこびでもあります。

かつて、「地域おこしのためには『三者』が要る。馬鹿者と若者とよそ者だ。」と言われた時代がありました。若者が減り、よそから移り住む方もあまり増えず、なかなかですが、歳はとつても「馬鹿」者の気概を失わず頑張っていこうと思います。本年もどうぞよろしく願い申し上げます。ご清聴ありがとうございました。

□幹事報告<文書案内> 幹事 坂田 師通 君

*高鍋ロータリーカップミニ・ラグビー大会

日時 2025年1月26日 9:30~15:10

場所 小丸河畔運動公園

*中部グループ会長幹事会

日時 2025年2月5日(水) 場所 亜紀(宮崎市)

□米山奨学生奨学金授与&近況報告 鐘 梓軒 君



多賀会長と鐘君

皆さん、あけましておめでとうございます。

年明けはいかがお過ごしでしたか。

まずは近況報告ですが、私は就職先の採用試験とこの後の発表会を準備するために、年末年始が忙しかったです。先週、採用試験を受けましたが、質問は分野外ですので落ちました。来週の火曜日に発表会が終わりましたら、一度中国に帰って、5年ぶりに旧正月を過ごしたいと思います。

旧正月は中国で春節と呼ばれて、春が来るのを祝う日、家族と過ごす日です。日本と似ています、まずは除夜の大掃除です、除夜は通常、旧暦の12月30日ですが、カレンダーを見てみると、今年は旧29日で、旧30日はありません。調べたら、今年から5年間の除夜は12月29日となって、珍しい状況だといえます。それは、旧暦は地球から実際見た月と太陽の様子に基づいて作ったのです、一ヶ月に何日あるかは決まっています。

旧暦は中国では農業を指導する二十四節気を含むため「農暦」と呼ばれ、実際観察した月の様子で決めるため、「陰暦」とも呼ばれています。そして、月の様子が元に戻る周期は一ヶ月といいますが、平均29.53日で、四捨五入すると一ヶ月で29日と30日の場合はありますが、31日はありません。となると、新暦の一年は365日か366日となりますが、旧暦で12ヶ月が経っても一年は355日か354日で、11日ずれています。つまり、月の様子は太陽の様子とあんまり関係していませんが、太陽の様子、いわゆる太陽と地球の距離が季節を決めて、農業に影響しています。そこで、「二十四節気」と「置閏」という方法で解決されました、二十四節気は月の様子と関係なく、農業を指導するため、新暦の日が毎年近いです。そして、2年か3年ごとに、太陽の様子に合わせるために、一ヶ月が多くなっています。お誕生日と祝日以外はあんまり使われていませんが、特に月が真ん丸になった日は、旧暦の15日か16日であることを、中国の人なら分かります。

□BOX披露 親睦活動委員長 高橋 康朗 君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

【坂田師通君】明けましておめでとうございます。インフルエンザに負けず、コロナに負けず頑張りましょう。本年が良い年になることをお祈り申し上げます。

【甲斐宏昌君】本年もご指導の程宜しくお祈り申し上げます。



□出席報告 出席委員長 児玉 幸則 君

出席状況報告 (1/9)

会 員 数	38名
出席会員数	33名
ホーム出席率	89.19%
修正出席率	%

